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号 

受
付
月
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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 東郷中央土地

区画整理組合地

内外道路の進捗

状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２ 組織機構改革

について 

 

東郷町中央土地区画整理事業に伴う工事予定か

ら読み取れない地区内外道路についてお聞きしま

す。 

⑴ (都)名古屋春木線の進捗状況について 

ア 組合地区外西側の工事状況について問う。

イ 組合地内、瀬戸大府東海線交差点の工事 

方法について問う。 

ウ 組合地区外東側の見通しについて尋ねる。 

 

⑵ 和合ケ丘新池線の進捗状況について 

ア 大坂交差点から桝池交差点までの工事状

況について問う。 

イ 桝池交差点から南側の計画について尋ね

る。 

 

⑶ 名古屋方面から「ららぽーと」への導入経

路について 

ア 国道から大坂交差点右折とお聞きしてい

るが、右折帯の拡張が必要と考えるがお考

えはありますか。 

イ 牛廻間・神ノ木交差点の右折帯のあり方

について問う。 

ウ 大坂交差点からの入退出方法について尋

ねる。（直進・左折のみで入店し、再び左折・

直進で戻すのか） 

エ 商業施設周辺の交通対策について伺う。 

 

過去に何度も質問させていただいた組織改革や

稼ぎ出す課の新設についてお聞きします。 

⑴ 組織機構改革の目的について問う。 

  ア 改革に至った経緯と主要目的を問う。 

  イ 関係部署職員とどのくらいの検討をかさ

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

町長 

担当部長 

 

 

 

箕浦 克巳 

 

加藤 宏明 

９ 
       ２月１３日 

午前・午後   ２時３０分 

 

７ 

新東会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 ７番 氏名 加 藤 宏 明 

ねられたのかお尋ねします。 

（こども課と健康課）（長寿介護課と健康課） 

（こども課と学校教育課と生涯学習課など） 

  ウ こども健康部は設置し、高齢者健康部は

設置されなかったのか。 

 

⑵ 保健分野と福祉分野に、それぞれに事業が

あり、母子保健と子育て支援を統合させ連携

させた「こども健康部」について 

  ア 切れ目のない子育て支援、ネウボラは「人

の繋がり／かかわり」だそうですが、こど

も健康部設置でどのようなメリットが生ま

れるのかお尋ねします。 

イ 虐待関係と母子保健関係など情報管理と

守秘義務の徹底について、お尋ねします。 

ウ きらきらこども（放課後子ども教室）、放

課後児童クラブの管轄はどうするのか。 

エ 子ども会支援は、子育て応援課か地域協働

課なのかお尋ねします。 

 

⑶ 高齢者の医療・介護・福祉を担う高齢者支

援課もこども課のような組織が必要と考える

が、お尋ねします。 

ア 民間、NPO、行政、多岐多様な組織が関

わり一個人を把握するにも問題がありそう

だが、現状でよいのかお尋ねします。 

 

⑷ 地域協働課の業務内容について 

  ア 子ども会や老人クラブ、自治会運営など

地域に密着した相談窓口を望むが、現状は

地域のボランテイア命令機関になっていな

いか。 

 

⑸ 企画部未来プロジェクト課の主な業務につ

いてお尋ねします。 

ア 設置に至った経緯を伺います。 

イ 税収を稼ぎ出すプロジェクトなのかお尋 

ねします。 

  （区画整理・企業誘致・農地集積⇒新規事業） 

ウ 営業係はどのような業務が行われるのか。 

エ 経営係はどのような業務が行われるのか。 

オ 目標・ノルマを掛けるのか。 

カ 地域での夜間会議・交渉、頻度についてお 

尋ねします。 

町長 

担当部長 

 


